



Domingo, 21 de mayo de 2023

Educación licita la rehabilitación de las fachadas del Conservatorio *Eduardo Martínez Torner* de Oviedo/Uviéu

- **La actuación en este edificio catalogado supera los 200.000 euros de presupuesto y tiene un plazo de ejecución de tres meses**
- **Las empresas interesadas pueden presentar sus ofertas hasta el viernes 2 de junio**

La Consejería de Educación acaba de sacar a licitación las obras de rehabilitación de las fachadas del edificio del Conservatorio de Música *Eduardo Martínez Torner*, de Oviedo/Uviéu. El presupuesto base asciende a 203.575 euros con un plazo de ejecución de tres meses.

Las empresas interesadas puede presentar sus ofertas hasta el viernes 2 de junio y la primera mesa de contratación se abrirá cuatro días después. El expediente de contratación se inició el pasado 19 de abril y los trabajos se adjudicarán mediante un procedimiento abierto y tramitación urgente.

El edificio presenta en la actualidad diversas patologías, por lo que es preciso acometer una intervención para atajar el deterioro de los elementos constructivos de la fachada exterior. El inmueble se encuentra, además, catalogado con una protección integral, lo que constituye otro motivo adicional para dar respuesta a la conservación del patrimonio arquitectónico.

El proyecto de rehabilitación, firmado por el arquitecto Luis García Menéndez, intervendrá en las lesiones de la piedra, los metales y la madera, además de actuar en el mantenimiento de la cubierta, con el fin de resolver los problemas existentes en la envolvente del edificio.

El presupuesto de Educación para el presente ejercicio incluye una partida económica para acometer la totalidad de la obra, que se pretende concluir en este mismo año.

